



Anfrage der Grünen-Fraktion vom 16.03.2020 / Stadtrat Karg Geschwindigkeitsmessung in der Reußenbergstraße

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Bau- und Sozialausschuss	02.03.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

Anlagen

Weitere beteiligte Ressorts

Sachverhalt und Begründung

Stadtrat Karg berichtete im Bau- und Sozialausschuss vom 16.03.2020, dass die Reußenbergstraße in Roßfeld häufig als Abkürzung genutzt wird und dort die Geschwindigkeiten überschritten werden. Er fragt, ob Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt werden können.

Durch die kurvenreiche Straßenführung bzw. den Straßenverlauf in der Reußenbergstraße ist eine Geschwindigkeitsmessung im öffentlichen Bereich erschwert. Es wurde bereits in der Vergangenheit eine Geschwindigkeitsmessung mittels Leivtec in der Reußenbergstraße durchgeführt. Diese Messung führte jedoch aufgrund der Straßenbreite und den vielen Kurvenbereichen nur zu einer eingeschränkten Verwertbarkeit.

In der Reußenbergstraße wurde bereits eine Seitenradarmessung durchgeführt. Hierbei handelt es sich um eine Aufzeichnung aller gefahrenen Geschwindigkeiten innerhalb einer Woche. Die Auswertung ergab keine Auffälligkeiten.